



学校だより
【9月21日号①】

校長室より⑩ 今こそOne forオールfor one そうじゃ ONE TEAM

先日来、総社市安心メール等でお伝えしているとおり、本校児童が新型コロナウイルスに感染したことが確認されました。備中保健所の指導のもとPCR検査、校内消毒を行い、本日より全学年そろって通常通りの学校生活となりました。そこで、本日テレビ放送による児童朝礼で子どもたちに以下のような3つの“だいじょうぶだよ”という話をしました。

“だいじょうぶだよ”

①感染したお友だちは、だいじょうぶだよ。

お友達のことが心配だと思うけどだいじょうぶだよ。元気なので安心してください。

②みんなも不安だろうけど、しっかり手洗いや咳エチケットを守ってきたからだいじょうぶだよ。

先週から心がドキドキしていたと思います。何だか心配だったり不安に思ったりした人もいると思います。でも心配いりません。それは、ごくごく普通の心です。時間がたったり友だちや家族、先生たちと過ごしたりするうちにもとの心に戻ってきます。もし、なかなかドキドキや不安がなおらなかったらお家の人や先生に話を聞いてもらうといいですよ。友だちで休んでいる人もいますが、お家の人と相談して念のために休んでいるので、具合の悪い人が広がっているわけではありません。だからだいじょうぶですよ。

保健所の方が「濃厚接触者にあたる人はいませんよ。」と言ってくれました。また、学校の中はきちんと消毒ができています。だからだいじょうぶです。今までみなさんが手洗い、咳エチケット、換気等をきちんとやってきたからです。これからも今までと同じように感染予防をしっかりしていきましょう。

③不安なお友だちにだいじょうぶだよが伝わる行動をオールそうじゃみんなで行きましょう。

最後にちょっと考えてみてください。今一番心配だったり不安だったりするのは誰だろう？ そうだね。感染したお友だちやそのご家族の人たちだよ。うわさ話になったらどうしよう等とても心配だと思います。不安だと思います。今こそオールそうじゃです。うわさ話等することのないようみんなで一人ひとりを守りましょう。不安なお友だちにだいじょうぶだよが伝わる行動をオールそうじゃみんなで行きましょう。

私の話の後、「今、私たちにできること」（別紙9/21号②）をテレビ放送で5月に続き森上先生から再度話していただき、それぞれの学級で新型コロナウイルス感染症について「今、私たちにできること」を考えました。

保護者の皆様へ

重ねてのお願いになりますが、新型コロナウイルス感染症には誰もが感染する可能性があることをご理解いただき、感染した児童本人に責任はなく、うわさや不確かな情報の拡散、詮索、誹謗中傷等児童やご家族の皆様が辛い思いをすることがないように、本校が掲げる、「(One for) オール (for one) そうじゃ～ONE TEAM～」の旗印のもと、今こそ一つになって、みんなを大切に一人ひとりを大切に全ての児童と家族を守っていけるよう保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

